

# El peso institucional de la cercanía

Los Gobiernos Locales somos el altavoz de los ciudadanos, de sus preocupaciones y de sus inquietudes, la Administración que actúa como correa de transmisión de todo ello hacia las Comunidades Autónomas, la Administración Central y también la Europea, instancias más alejadas del día a día de las personas que, sin embargo y con bastante frecuencia, son quienes tienen la responsabilidad de dar respuesta a sus necesidades.

Quiénes estamos al frente de los Ayuntamientos, cuando éstos nos piden ayuda o buscan soluciones, se las damos, o intentamos hacerlo, por responsabilidad, por proximidad, por vocación de servicio; porque estamos en el mismo lugar, porque nos conocemos, porque para los Alcaldes y las Alcaldesas nuestras siglas son los ciudadanos. Más allá de posturas políticas todos nosotros compartimos la responsabilidad común de trabajar por las personas. El compromiso con la ciudadanía es el vínculo entre los responsables locales, el que nos lleva a jugar en el mismo equipo, el que nos hace fuertes, el que nos da voz para hablar más alto y legitimidad para ser oídos en esas Administraciones e instancias

que legislan y deciden en cuestiones que nos afectan.

La FEMP es la voz de los Gobiernos Locales, el espacio en el que trabajamos y desde el que reivindicamos el reconocimiento de lo que somos: Estado. Nuestro saber hacer durante la pandemia y en otras situaciones de crisis nos avala como Administración madura y capaz. Somos eficientes y, sobre todo, somos necesarios como ejecutores en el territorio de las políticas para las personas, y todas las Administraciones e instancias que quieran hacer llegar sus políticas a pie de calle deberían saber que sin nosotros no es posible.

Es por todo esto por lo que, desde la FEMP, vamos a seguir reclamando mayor reconocimiento institucional, ser tratados en plano de igualdad a todos los efectos porque, precisamente, ese será el camino hacia la definición de un espacio competencial adecuado y al establecimiento de un modelo justo de financiación local. Queremos voz y voto allá donde estemos; y queremos estar en cada foro, en cada instancia y en cada mesa donde se decida cualquier política que afecte a la vida en nuestros territorios.

## CARTA DE LA PRESIDENTA



**María José García-Pelayo Jurado**  
Presidenta de la FEMP